

Detmold, Allee 3

Begründung

Der schlichte, verputzte Traufenbau mit Krüppelwalmen wurde 1821 errichtet. Er besitzt noch die Haustür der Bauzeit mit einem Keilstein darüber ("AA 1821") und einer kurzen, einläufigen Freitreppe.

Das Gebäude wurde 1977/78 durchgreifend saniert, z.T. rekonstruiert und von störenden Anbauten befreit.

Es ist bedeutend aus künstlerischen, stadtgeschichtlichen und städtebaulichen Gründen als Teil des Ensembles Allee-Neustadt.

Die Denkmaleigenschaften haben sich mit dem Bescheid von 11/2009 geändert !!